

BEZIEHUNGSMUSTER (RELATIONSHIP PATTERNS)

Myriam Thyes, 2003

Animation, Triptychon. Installation mit 3 Hochformat-Projektionen (oder HD-Ein-Kanal-Version). 3:50, stereo.

Skript, Grafik, Animation, Montage: Myriam Thyes.

Musik: 'Expansion' von und mit Donja Djember + Insa Schirmer, Düsseldorf.

Installation: 3 synchron laufende Projektionen (von DVD-Player, oder CF-Mediaplayer, oder Computer-Laufwerken).

Eine Göttin konstruiert sich; aus ihrem Ei fliegt das Ur-Androgyn - Frau und Mann spalten sich von ihm ab, verwandeln sich in ihre Symbole (Dreiecke / Sechs-Stern, Yin & Yang, Kreis und Stab) und vereinigen sich wieder auf verschiedene Weisen ... Metamorphosen quer durch die Kulturen der Welt.



RELATIONSHIP PATTERNS (BEZIEHUNGSMUSTER)

Animation, video-triptych, 3 upright size screens (or HD single channel version). Duration: 3:50. Sound: stereo.

Script, graphics, animation, editing: Myriam Thyes, 2003.

Musik: 'Expansion' by and with Donja Djember + Insa Schirmer, Dusseldorf.

Installation: 3 synchronized projections side by side (from DVD players, or FlashCard media players, or hard disks, ...)

A goddess constructs herself; out of her egg a flying hermaphrodite is born - woman and man develop from it, transform themselves into their symbols and reunite in different ways ... metamorphoses pass through the cultures of the world.



Video installation

Kunstverein Emmerich,
Haus im Park

July 2003